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für die Sitzung des 
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THEMA : Geschwindigkeitsmessungen in Göttingen 

   
Antwort erteilt : Stadtrat Hecke 

 
 
 
Die Fragen werden wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1.: 
Im Herbst 2007 wurden zwei weitere Messanzeigen sowie ein Seitenradargerät beschafft. 
Somit stehen 5 Messanzeigen und 1 Seitenradar zur Verfügung. Wie aus den in der letzten 
Sitzung vorgelegten Unterlagen über die Standorte ersichtlich ist, sind bis zum Jahresende 
sämtliche Geräte im Einsatz gewesen. Wegen Problemen an der Software der neuen Geräte 
konnten deren Ergebnisse noch nicht ausgewertet werden. 
 
Zu 2.: 
Die Verwaltung hat sich nicht über die Beschlüsse des Rates hinweg gesetzt. 
 
Zu 3.: 
Nein 
 
Zu 4.: 
Siehe Antwort zu 1. 
 
Zu 5.: 
Die Geräte sind grundsätzlich auch wintertauglich. Durch niedrige Temperaturen verkürzen 
sich aber die Wechselintervalle der Akkus erheblich, so dass ein hoher Bedieneraufwand 
entsteht. Dieser ist personell nicht zu leisten. 
 
Zu 6.: 
Nein 
 
Zu 7.: 
Die bisherigen Erfahrungen haben gezeigt, dass bei dunklem Display gehäuft Telefonanrufe 
von Verkehrsteilnehmern ankommen, die auf einen Defekt hinweisen wollen. Zur 
Vermeidung derartiger unnötiger Belastungen wurde im Herbst ein Seitenradargerät 
beschafft, das unauffällig und daher genauso anonym die notwendigen Daten liefert. 


